

BIG ISSUE

Koramil 02 Kaliangkrik Gelar Pertemuan Rutin Untuk Pererat Silaturahmi Antar Anggota

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Jul 1, 2022 - 19:22



Danramil 02 Kaliangkrik Ajak Anggota Persit Ranting 03, Untuk Jaga Kerukunan

MAGELANG, - Guna meningkatkan tali silaturahmi Persit KCK ranting 03 Koramil 02 / Kaliangkrik kodim 0705/magelang melaksanakan, pertemuan rutin yang

bertempat dikolam renang Tirta gemilang desa Beseran kaliangkrik sekaligus bersilaturahmi untuk meningkatkan kedekatan antar keluarga besar Koramil 02 kaliangkrik, Jum'at (01/07).

Dalam sambutannya, ketua Persit KCK ranting 3 Koramil 02/Kaliangkrik Ny.Daryono menyampaikan, pelaksanaan kegiatan seperti ini sangat baik salah satunya sebagai sarana komunikasi dan koordinasi antara anggota Persit KCK Ranting 3 Koramil 02/kaliangkrik, guna mendukung kelancaran tugas-tugas organisasi yang harus dilaksanakan.

Beliau juga menjelaskan bahwa dengan mengikuti pelaksanaan pertemuan Persit secara rutin akan mendapatkan banyak manfaat antara lain, bisa menambah wawasan dan pengetahuan juga dapat memperluas pergaulan sehingga mampu menimbulkan rasa persaudaraan serta mempererat tali silaturahmi diantara Persit satu dengan yang lainnya" ungkap ketua ranting 03 tersebut.

Ketua Persit mengingatkan kepada seluruh anggota Persit KCK ranting 3 Koramil 02/Kaliangkrik bahwa sebagai pendamping suami harus tahu akan pentingnya kehidupan yang harmonis dalam rumah tangga. Pendamping harus memberikan motivasi, dukungan kepada suami dalam melaksanakan tugasnya sebagai seorang prajurit kewilayahan" tutup Ny. Daryono

Ditempat yang sama, Danramil 02 Kaliangkrik kapten Inf Daryono menyampaikan, bahwa pertemuan rutin anggota Persit merupakan upaya dalam menciptakan kedekatan antara anggota Koramil dengan keluarga baik istri maupun putra putrinya. Untuk itu setiap anggota maupun persit, agar pintar dan harus bisa menciptakan suasana rumah tangga yang harmonis.Tetap saling menghargai, jangan lupa selalu mendoakan suami saat melaksanakan tugas agar diberikan kelancaran serta kesehatan.

" Peliharalah kebersamaan antar keluarga besar Koramil dan tetap selalu menjaga kesehatan diri baik keluarga yang selalu mendampingi dalam tugas di satuan kewilayahan " tutup Danramil.

Gunawan: Pen 0705